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17. Wahlperiode Eingang 
 
 
 
 
Kleine Anfrage 
des Abg. Martin Rivoir SPD 
 

5. Bahnsteig im Ulmer Hauptbahnhof  
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen bzw. Prüfungen zum Bau eines 5. Bahn-
steigs im Ulmer Hauptbahnhof und einer Verlängerung der bestehenden Unterfüh-
rung zur Schillerstraße? 
 

2. Welche konkreten Untersuchungen, Besprechungen und Abstimmungsrunden mit 
welchem Ergebnis gab es seit der Beantwortung der Landtags-Drucksache 17/399 
in diesem Sachverhalt? 
 

3. Welche Ko-Finanzierung aus welchen Mitteln wären durch das Land für die Ver-
längerung der Unterführung grundsätzlich möglich? 
 

4. Hat die Stadt Ulm bereits eine Bitte auf Prüfung einer Ko-Finanzierung durch das 
Land geäußert? 
 

5. Welchen Einfluss auf die Machbarkeit bzw. Realisierung der Verlängerung der Un-
terführung hätte eine Kostenbeteiligung der Stadt Ulm? 
 

6. Wann werden die geplanten Fahrgastinformationsanzeiger auf dem Ulmer Bahn-
hofsteg realisiert (Vgl. Antwort auf Frage 3 aus Landtags-Drucksache 17/399)? 

 
 
29.08.2023 
 
Rivoir SPD  
 
 
 
B e g r ü n d u n g  
 
Seit Jahren wird aus der Ulmer Kommunalpolitik die Verlängerung der Bahnhofsunterfüh-
rung zur Schillerstraße gefordert. Die Anfrage soll ergründen, welche konkreten Schritte 
hierzu in den letzten zwei Jahren von wem gemacht wurden. Außerdem soll der aktuelle 
Stand der Überlegungen zum Bau eines 5. Bahnsteigs im Zuge der Einführung der Regio-S-
Bahn erfragt werden. Weiterhin soll erfragt werden, wann die seit Jahren von der Bahn an-
gekündigten Fahrgastinformationssysteme auf dem Ulmer Bahnhofssteg endlich installiert 
werden 
 

 


